

Stimmungsvolle Bayerische Meisterschaften am Weinweg

Eine schöne Veranstaltung ist zu Ende gegangen, wir möchten die Gelegenheit nutzen als federführender Verein uns im Namen des Bezirks Oberpfalz zu bedanken:

Zuerst bei unserem Orga – Team um unseren Bezirksvorsitzenden Josef Zwickenpflug (der nebenbei mit Frau Maria noch für die Zeitmessung zuständig war), beim TV Burglengenfeld und Barbara Summer, die die Verpflegung für 730 Teilnehmer, 100 Kampfrichter und Helfer sowie Trainer und Eltern ausgezeichnet gestemmt hat, beim TV Bad Kötzing und Alois Brandl, die neben dem Kugel-Kampfgericht an allen Ecken und Enden geholfen haben, bei der LG Telis und Josef Zweck, die das Weitsprung-Kampfgericht gestellt haben und Josef Zweck, der sich um alle Kampf- und Schiedsrichter gekümmert hat, beim TSV Schwandorf und Jürgen Gantschir, die den Hochsprung gestemmt haben, bei Eva Schwan und Jan Ropohl, die für den Stabhochsprung verantwortlich waren, vor allem auch beim SC Eschenbach und Hannelore Ott mit dem Team Oberpfalz Nord sowie Wolfgang Fick (DJK SB), die mit Hammer, Diskus, Speer sicher das härteste Kampfgericht zu stellen hatten, sie waren in der Früh die ersten und abends letzten:

Vielen Dank!!!

Dann natürlich bei unseren Startern Georg Hofmeister, Stefan Dettenhofer und Lutz Glaser (TV Amberg) der sofort für einen kurzfristig ausgefallenen Starter eingesprungen ist, bei unseren Bahn- und Schiedsrichtern Jutta Prudenz, Franziska Gassner, Michael Haarländer, Jürgen Holland, Günther Zimmermann und Alois Büchler, sie standen uns immer mit Rat und Tat zur Seite, immer freundlich unterstützend, manchmal mit konstruktiver Kritik, die wir gerne angenommen haben.

Beim Wettkampfbüro mit Martin Weinberger, der alles vorbildlich vorbereitet hat, und Thomas Stockmeier; es herrschte immer eine sensationell relaxte Atmosphäre, natürlich auch an Sabine Garatva, Christine Koller und Franz Sedlmeier, die für Startunterlagen, Stellplatz, Aushang und Läufer verantwortlich waren.

Bei unseren Sprechern Mike Krispin und Norbert Lieske, top vorbereitet und absolut professionell im Auftritt, natürlich auch bei unserer Anna Seybold die und seit vielen Jahren bei allen Veranstaltungen treu zur Seite steht. Nicht zu vergessen unser Techniker Dieter Kreusel für Licht und Ton.

Bei Martin Kallmeyer und Herrmann Schützeichel vom BLV für die Unterstützung in der Vorbereitung, bei Gerhard Neubauer, Jochen Schweitzer und Tim Höhnemann für die Abwicklung der Siegerehrungen, natürlich auch bei Michelle Weitzel und Maria Rauscher, die die Siegerfotos am ersten Tag optisch ungemein aufgewertet haben.

Natürlich bei Ossi Kaunzner in Dreifachfunktion als Kassier, Schriftführer und Gerätekontrolle, wenn Du Osis Protokolle liest, weißt Du wieder was Du zu tun (und versprochen) hast.

Beim Auf-, Abbau, Hürdenkommando und den Läufern mit Steffi Pietsch, Michael Duchardt, Stefan Wimmer, Hans Merkl, Udo Reichl und unzähligen Helfern, für sie hat die Arbeit bereits freitags begonnen und wird erst Montagabend zu Ende sein.

So viele hätten es noch verdient hier aufgelistet zu werden, stellvertretend für alle noch 2 Mädchen, die von mir pausenlos herumgejagt wurden (DJ, Läufer, Siegerehrung, Schreiber...): nämlich Christine Schweikl und Charlotte Beisenherz stellvertretend für alle unermüdlichen Helfer.